
Pièces 8 Pièces

Superficie 365 m²

Référence MZIMO2546

Prix 3 850 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Co-exclusivité.  À  quelques  pas  du  village,  proche  des  commerces  et  offrant  une

vue  imprenable  sur  les  collines  environnantes  jusqu'à  la  mer,  sur  un  terrain

d'environ  1  600  m²  joliment  arboré.Cette  villa  récente  d'environ  365?m²  est

orientée plein  sud et  se compose au rez-de-chaussée d'une belle  réception avec

un salon cathédrale et  une grande cuisine donnant sur  la  piscine et  le  jardin ainsi

qu'une belle chambre de maître. À l'étage, trois chambres avec salle de bains ou

douche  et  au  rez-de-chaussée  un  appartement  indépendant,  un  grand  garage

pouvant accueillir jusqu'à 5 voitures et de ...

Co-exclusivity.  Walking  distance  to  the  village,  close  to  shops  and  offering  an

unobstructed view over the surrounding hills to the sea. On a plot of approximately

1,600 sqm nicely planted.This newly built villa of about 365 sqm is facing south and

is  composed  on  the  ground  floor  of  a  beautiful  reception  with  a  cathedral  living

room  and  a  large  kitchen  opening  onto  the  pool  and  the  garden  as  well  as  a

beautiful  master  bedroom.  On  the  first  floor  there  are  three  bedrooms  with

bathroom or shower and on the ground floor an independent flat, a large garage for

up to 5 cars and plenty of storage ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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